Hiermit beantrage ich ein Sozialdarlehen, da mein monatliches Einkommen von 600 € nicht ausreicht, um den erhöhten Semesterbeitrag zu bezahlen. Dieses Einkommen stammt aus einem Nebenjob, den ich neben meinem Vollzeitstudium im 6. Trotz intensiver Bemühungen decken diese Einnahmen gerade einmal meine Grundausgaben wie Miete, Lebensmittel und sonstige Lebenshaltungskosten.

Die Lebenshaltungskosten sind in den letzten Monaten stark gestiegen, vor allem die Miete und die Lebensmittelpreise. Ich wohne in einer kleinen Wohnung, deren Miete aufgrund der aktuellen Marktsituation gestiegen ist, was meine finanzielle Situation zusätzlich belastet. Trotz sorgfältiger Budgetierung und sparsamer Lebensweise bleibt mir kein finanzieller Spielraum, um den Semesterbeitrag zu bezahlen.

Mein Studium ist mir sehr wichtig, da es die Grundlage für meine berufliche Zukunft bildet. Ein erfolgreicher Studienabschluss würde mir bessere Berufsaussichten und finanzielle Stabilität ermöglichen. Ohne die Möglichkeit, den Semesterbeitrag zu bezahlen, müsste ich mein Studium unterbrechen oder abbrechen, was meine langfristigen Chancen erheblich beeinträchtigen würde.

Ein Sozialdarlehen würde mir die nötige Entlastung verschaffen, um den Semesterbeitrag zu bezahlen und mein Studium sorgenfrei fortzusetzen. So kann ich mich voll auf meine Abschlussarbeit konzentrieren und mein Studium erfolgreich abschließen. Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

*ENGLISH*

I am applying for a social loan because my monthly income of 600 € is not enough to pay the increased semester fee. This income comes from a part-time job I have in addition to my full-time studies in the 6th semester. Despite my best efforts, this income barely covers my basic expenses such as rent, food and other living costs.

The cost of living has risen sharply in recent months, especially the cost of rent and food. I live in a small apartment where the rent has increased due to the current market situation, which has further strained my financial situation. Despite careful budgeting and a frugal lifestyle, I have no financial flexibility to pay the semester fee.

My studies are very important to me as they form the basis of my professional future. A successful degree would provide me with better job prospects and financial stability. Without the ability to pay my tuition, I would have to interrupt or abandon my studies, which would significantly affect my long-term opportunities.

A social loan would give me the relief I need to pay my tuition and continue my studies with peace of mind. This will allow me to concentrate fully on my dissertation and successfully complete my studies. Thank you for your consideration.
